

Einladung für den 26. August 2021

zu einem Ausflug nach Penzberg, Ettal und Unterammergau. Wir wollen die Coronaeinschränkungen endlich hinter uns lassen und uns draußen mit Kunst und Kultur befassen.

Wir starten mit dem Bus **um 8.15 Uhr am Bahnhof Bernried** und fahren zunächst nach Penzberg, wo wir im Museum die neue Ausstellung "Ringsum Schönheit" im Rahmen der Avantgarde ansehen wollen. Es geht dort um die Wechselbeziehung zwischen Kunsthandwerk und Malerei bei den Avantgardisten. Zu sehen sind Werke des Blauen Reiters, der Brücke und weiterer Expressionisten. Es sind zwei Führungen vorgesehen **vor** der regulären Öffnungszeit.

Gegen 10.00 Uhr fahren wir weiter nach Unterammergau zur mSE Kunsthalle. Dort werden wir im Rahmen zweier Führungen den Skulpturenpark und die Ausstellung "Kairos. Der richtige Moment" besichtigen. Kairos war schon in Venedig, Hamburg und Wien zu sehen. Es geht darin u.a. um die Arbeiten des Kunstfälschers Beltracchi – Original und Fälschung...

Etwa um 12.30 Uhr fahren wir zurück nach Ettal, wo wir uns in der "Blauen Gams" zum Mittagessen versammeln. Anschließend besteht die Möglichkeit, die Klosteranlage, Garten und Basilika auf eigene Faust zu erkunden.

Um 16.00 Uhr wollen wir die Rückfahrt antreten und sind gegen 17.00 Uhr wieder in Bernried. Wer mit dem PKW nach Penzberg fahren will, kann ab dort im Bus mitfahren.

Bitte bringen Sie FFP2-Masken und Impfzeugnisse mit – wir wissen nicht, welche Regeln Ende August in den einzelnen Einrichtungen gelten.

Die Teilnehmer zahlen 30,-- € (Gäste 35,-- €) für Bus, Eintritte und Führungen. Weitere Kosten für Verpflegung und anderes sind nicht enthalten.

Anmeldungen bitte bis spätestens 16. August mit dem beiliegenden Formular bei Günter Sties, Tratstr. 9, 82347 Bernried a. S., email guenter@sties.de

Wir freuen uns auf Sie.

Der Vorstand